

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya. Atas berkat karunia-Nya, peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul *Meningkatkan kreativitas siswa dalam pembelajaran Matematika Melalui Pendekatan Saintifik di Kelas IV SDS Laboratorium PGSD FIP UNJ Setia budi, Jakarta Selatan*. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan pada jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Dalam penyusunan skripsi ini, tentunya peneliti mengalami berbagai hambatan. Berkat petunjuk, bimbingan, dan dorongan dari semua pihak, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama peneliti berterima kasih kepada ibu Dra. Siti Rohmi Yulianti, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan ibu Dr. Edwita, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang telah banyak memberikan motivasi yang sangat berharga bagi peneliti dan selalu membimbing dengan penuh kesabaran sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan dan Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Selanjutnya, kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.pd selaku Ketua Jurusan dan Sekretaris Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Ibu Dra. Siti Rohmi Yulianti.,

M, pd selaku Penasehat Akademik serta seluruh dosen jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah mendidik peneliti selama menjalani pendidikan di kampus PGSD.

Dan tentunya peneliti mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada ayahanda tercinta H. Jalaluddin dan ibu tercinta HJ. Samidan serta segenap teman-teman kelas PPGT 2012, serta teman-teman angkatan 2012 yang dengan ikhlas memberikan semangat dan doanya untuk menyelesaikan studi ini dengan tepat waktunya.

Semoga amal kebaikan yang diperbuat senantiasa mendapatkan rahmat dan hidayah dari Allah SWT dan bagi yang melakukan akan selalu dilimpahkan rezeki dan selalu lindungan-Nya Amin.

Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat untuk pembaca sekalian khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih

Jakarta, oktober 2015
Peneliti

Sofyan Saputra